

PUBLIK

Laksanakan MoU dan PKS dengan UM Sumbar, Bupati Eka Putra : Saya Harap ini Bermanfaat Bagi Kedua Belah Pihak

Joni Hermanto - TANAHDATAR.PUBLIK.CO.ID

Nov 10, 2023 - 06:56



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

TANAH DATAR - Pemerintah Kabupaten Tanah Datar bersama Universitas Muhammadiyah Sumatera Barat (UMSB) melaksanakan Memorandum of Understanding (MoU) dan Perjanjian Kerjasama (PKS).

Kegiatan ini ditandai dengan penandatanganan MoU dan PKS oleh Bupati Tanah Datar Eka Putra dan Rektor UMSB Riki Saputra, Selasa (7/11/2023) di kampus UMSB di Padang.

Di kesempatan tersebut Bupati Eka Putra mengungkapkan, bahwa ia sudah cukup lama berkeinginan untuk bekerjasama dengan UMSB sebagai salah satu perguruan tinggi di Sumatra Barat.

"Pendidikan menjadi salah satu elemen yang utama bagi masyarakat dan generasi muda Tanah Datar untuk lebih baik dan maju ke depannya, dengan pendidikan yang baik tentu akan mampu melahirkan generasi yang hebat dan tangguh untuk mencapai cita-citanya. Karena itu, Pemerintah Daerah selalu berusaha untuk menjalin kerjasama dengan berbagai Perguruan Tinggi dan salah satunya UMSB ini," sampainya.

Dikatakan Bupati lagi, dengan MoU dan PKS yang disepakati dan ditandatangani, tentu bukan hanya seremonial belaka, namun memberikan manfaat kepada kedua belah pihak.

"Saya berharap dengan kerjasama ini akan memberikan manfaat dan dampak yang baik kepada kedua pihak. Sebagai langkah awal, Insya Allah, Pemerintah Daerah akan membuka peluang beasiswa bagi 20 orang calon mahasiswa asal Tanah Datar untuk berkuliah di UMSB ini," katanya.

Kemudian, tambah Eka Putra lagi, ke depan juga diharapkan OPD yang melaksanakan MoU dan PKS dengan UMSB ini akan menindaklanjuti dengan sebaik-baiknya.

"Kami dengan tangan terbuka menerima kontribusi nyata dari UMSB ini, salah satunya dengan menempatkan mahasiswanya untuk kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) di wilayah Tanah Datar," tukasnya.

Sebelumnya, Rektor UMSB Riki Saputra menyampaikan, bahwa dirinya telah cukup lama memantau dan memperhatikan sepak terjang yang dilakukan oleh Bupati Eka Putra.

"Saya pribadi telah cukup lama mengikuti kegiatan pak Bupati Eka Putra, Alhamdulillah hari ini bisa bertemu sekaligus melaksanakan MoU dan PKS dengan UMSB," terangnya.

Diungkapkan Riki lagi, ia sangat tersanjung dan menyampaikan apresiasi kepada Bupati Eka Putra dan rombongan yang hadir mengikuti kegiatan MoU dan PKS secara langsung.

"Saya sangat bangga dan senang, karena dengan kehadiran pak Bupati bersama OPD membuktikan keseriusannya untuk kegiatan ini. Dan memang kita berharap apa yang dilaksanakan hari ini tidak hanya kegiatan seremonial belaka, namun ada tindakan nyata selepas ini," ungkapnya.

Dipaparkan Riki lagi, dengan 4.200-an mahasiswa yang terdaftar, UMSB tentunya memiliki potensi cukup banyak yang bisa diberdayakan dan dimaksimalkan.

"UMSB memiliki tingkat pendidikan D3 sampai S3 dari berbagai disiplin ilmu. Tentunya ini bisa dimanfaatkan dan dimaksimalkan khususnya bagi Pemerintah Daerah Tanah Datar sekiranya ada hal yang bisa dikerjasamakan," pungkasnya.

Selain antara Bupati Tanah Datar dan Rektor UMSB, penandatanganan MoU dan PKS juga dilaksanakan oleh Kadis Pertanian dengan Dekan Fakultas Pertanian, Kadis Pariwisata dengan Fakultas Pariwisata, Kadis Perkim LH dengan Dekan Fakultas Kesehatan dan Kadis Kesehatan dengan Dekan Fakultas Kesehatan.
(JH)